



Se ha presentado en Sevilla con la participación de FEDEMA

Nace "Con la EM", una nueva app móvil dirigida a mejorar la calidad de vida de los pacientes con esclerosis múltiple

- La app pretende cubrir las necesidades informativas y emocionales de los pacientes con un tono distendido y cercano.
- Para su desarrollo se ha contado con el asesoramiento de la Federación de Asociaciones de Esclerosis Múltiple de Andalucía (FEDEMA) y cuenta con el apoyo de la Sociedad Española de Neurología (SEN).
- Se estima que en España la esclerosis múltiple afecta a 70-80 pacientes por cada 100.000 habitantes.

Sevilla, 3 de marzo de 2015.- Desde hoy, los pacientes con esclerosis múltiple (EM) cuentan con una nueva aplicación (app) móvil, que busca aliviar los síntomas de la enfermedad y mejorar la calidad de vida de los afectados. La presentación de la app ha tenido lugar hoy en Sevilla y ha contado con la participación del director general de Personas con Discapacidad de la Consejería de Igualdad, Salud y Políticas Sociales de la Junta de Andalucía, Gonzalo Rivas, y la presidenta de la Federación de Asociaciones de Esclerosis Múltiple de Andalucía (FEDEMA), Águeda Alonso.

La nueva app, llamada "Con la EM" y lanzada por Merck, proporciona un espacio donde los afectados de esclerosis múltiple y sus familiares pueden hablar de forma privada sobre temáticas relacionadas con la EM. Además, incluye una plataforma de entretenimiento que ayuda al paciente en su rehabilitación mediante juegos de carácter cognitivo. Tras superar los juegos, el usuario podrá elegir a qué asociación de pacientes se le otorga un premio con un fin social.

A través de "Con la EM", la compañía apuesta por un espacio distendido para tratar de ayudar a los pacientes y a sus familiares en la lucha diaria contra esta patología, que en España afecta a 70-80 personas por cada 100.000 habitantes. A pesar de su alta y creciente prevalencia, la esclerosis múltiple sigue siendo una enfermedad poco conocida entre la población general, y esto ocasiona en los afectados una sensación de soledad, incomprendimiento y desasosiego que tiende a agravar aún más los síntomas.

"Con la EM" surge así como un espacio de referencia y de apoyo psicológico y social para ayudar a los pacientes de esclerosis múltiple en su día a día. La app ofrece información sobre temas específicos y de interés, tales como los aspectos emocionales y sexuales, el estrés o la alimentación. Asimismo, permite a los usuarios contactar con otros pacientes y compartir sus experiencias y aprendizajes.

Para su desarrollo, Merck ha contado con la colaboración y el asesoramiento de la Federación de Asociaciones de Esclerosis Múltiple de Andalucía (FEDEMA).

Respuesta a necesidades reales

"El desarrollo de la app 'Con la EM' es un ejemplo del compromiso de la compañía con los pacientes de esclerosis múltiple", explica Santiago Almazán, responsable de Pacientes de Merck España. "Para nosotros es una prioridad dar respuesta a las necesidades de los pacientes y ayudarles a llevar mejor

el día a día conviviendo con una enfermedad crónica”.

Precisamente, desde el punto de vista de los pacientes, Águeda Alonso, presidenta de la Federación de Asociaciones de Esclerosis Múltiple de Andalucía (FEDEMA) y presidenta de la Asociación Sevillana de Esclerosis Múltiple (ASEM), reconoce que “las personas con esclerosis múltiple tienen un perfil claro como usuarios de aplicaciones: activos, inquietos y que conocen y utilizan las tecnologías nuevas. Esta nueva app nos facilita un espacio de comunicación entre pacientes, que pueden compartir sus experiencias y sentirse parte de una comunidad gracias a un espacio virtual centralizado que además incluye un repositorio de informaciones sobre la enfermedad”.

Por su parte, Gonzalo Rivas, director general de Personas con Discapacidad, de la Consejería de Igualdad, Salud y Políticas Sociales de la Junta de Andalucía, afirma que “las aplicaciones móviles se han erigido en el paradigma de las nuevas tecnologías, convirtiéndose en un elemento indispensable en nuestro día a día en muchos sectores, incluyendo el sector salud. En cualquier caso, para que una aplicación tenga valor debe responder a las necesidades reales de los pacientes y a las personas con cualquier discapacidad generada por una patología, como es el caso de esta nueva app”.

Para conocer más sobre “Con la EM”, haz click en el siguiente enlace www.conlaem.es

Sobre la esclerosis múltiple

La esclerosis múltiple (EM) es una enfermedad crónica del sistema nervioso central, que incluye el cerebro, la médula espinal y los nervios ópticos. A pesar de que hoy en día no existe cura para la esclerosis múltiple, cada vez se controla mejor con la ayuda de fármacos modificadores del curso de la enfermedad, que logran reducir el número, la frecuencia y la intensidad de los brotes y la cantidad y volumen de lesiones en el cerebro.

En España, la prevalencia es de 70-80 pacientes de esclerosis múltiple por cada 100.000 habitantes.

Acerca de Merck

Merck es una compañía líder en productos innovadores y de alta calidad y alta tecnología en los sectores farmacéutico y químico. Alrededor de 38.000 empleados trabajan en 66 países para mejorar la calidad de vida de los pacientes, para favorecer el éxito de nuestros clientes y para ayudar a cumplir con los desafíos globales. Hemos generado unos ingresos totales de 11.200 millones de euros en 2012, con nuestras cuatro divisiones: Merck Serono, Consumer Health, Performance Materials y Merck Millipore.

Merck es la compañía farmacéutica y química con más historia del mundo. Desde 1668 nuestro nombre ha sido sinónimo de innovación, de éxito empresarial y de espíritu empresarial responsable. La familia fundadora sigue siendo el accionista mayoritario de la compañía hasta la fecha. Somos Merck, el original, y mantenemos los derechos globales del nombre y la marca Merck. Las únicas excepciones son Canadá y Estados Unidos, donde se nos conoce como EMD.

www.merck.es / www.elblogdemercksalud.es / @mercksalud



